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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción, o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Todas las películas y series de los medios de comunicación controlados por el Cabal
y todos los demás programas tienen una razón oculta de ser. Los directores de la
Tierra y el Cabal que han designado para supervisar a la gente no desperdician
ninguna oportunidad de utilizar algo para transformar y controlar la mente de la
población en general. Las personas deben ser guiadas para que mantengan
generando su querida Matrix y para que continúen manifestando lo que los
controladores quieren. Todo esto con dos propósitos distintos, pero bastante
opuestos, para la explotación en todas las formas imaginables, y porque las almas de
aquellas personas en la Tierra han elegido una vida difícil allí para su propio progreso
espiritual.

Inicialmente, nadie es obligado a entrar en la Tierra, a encarnar allí, pero se les
puede controlar y guiar para que piensen que desean una nueva reencarnación alli
para pagar por las malas acciones de su última vida allí, por ejemplo, cuando no
tienen que pagar por nada como tal, siendo que pagar karma muchas veces es más
una elección. Esto además de lo evidente que establece que todas las acciones
tendrán consecuencias. Esto visto como karma.

Aunque desde el punto de vista súper expandido del cosmos o Fuente, no existe
karma como tal, e incluso aquellas cosas que desde un punto de vista inferior son
vistas como las peores malas acciones, desde muy arriba tienen un significado muy
diferente, esto nunca debe tomarse como una excusa para justificar cualquier mala
acción, ya que lo que puede ser comprensible e interpretado de una manera más
ligera desde muy arriba, desde abajo, y desde la experiencia muy válida de las almas
en los reinos existenciales inferiores, esas mismas malas acciones deben ser
remediadas, arregladas, o sancionadas. 

Las almas en la Tierra están programadas en sistemas de creencias religiosas que
dictan que las malas acciones deben ser castigadas, especialmente aquellas que
implican ir en contra del dogma que imponen, que es un castigo por ser desobediente
y por tener un pensamiento independiente. Sumado a esto, existen otras faltas
programadas Matrix, de carácter más social o legalista, donde alguna acción puede
ser punible por ir en contra de reglas impuestas que fueron desarrolladas por los que
están en el poder para su beneficio, no para el de las demás personas, y que no
tienen una verdadera razón ética que justifique su existencia. Por el contrario,
innumerables leyes y regulaciones gubernamentales no podrían ser menos éticas, ya
que están ahí para perpetuar a quienes están en el poder y a quienes controlan la
economía.

Quizás uno de los mejores ejemplos de leyes poco éticas son los impuestos, donde
alguien puede ser encarcelado por no pagarlos cuando, en realidad, los impuestos no



son más que un robo sistemático aprobado por el gobierno, donde no se le llama así
oficialmente, solo porque ellos mismos son los ladrones que han diseñado las leyes
que los protegen. Este es solo un ejemplo de muchos en los que una ley y el castigo
por no seguirlas son muy poco éticos desde casi todos los puntos de vista, pero
especialmente desde muy arriba. 

Este tipo de leyes, como la descrita anteriormente y otras mucho, mucho peores, son
tan obviamente poco éticas que los oligarcas en el poder deben usar todos sus
recursos para mantener a la población dividida, sin recursos propios, por miedo y el
desconocimiento de la verdad y de todo lo que hay detrás. Aquí es donde entra en
juego programar a la población, ya que significa controlar la percepción, los valores,
la ética y el sentido mismo que cada persona le da a la vida, para que todas sus
acciones, su comportamiento y forma de pensar, se alineén con los deseos y
necesidades de los oligarcas. Como dice el refrán, no hay mejores esclavos que
aquellos que no saben que lo son. 

No existen programas de televisión vacíos, diseñados únicamente con fines de
entretenimiento, ya que todos están aprobados por agencias de inteligencia,
disfrazados de otras instituciones, por lo que cumplen y se alinean con sus
necesarias tendencias de control de la población. Incluso los programas producidos
de forma independiente, como los videos de YouTube, están limitados y regulados
por una censura cada vez mayor, o están hechos por personas tan controladas
mentalmente que alinean lo que producen con los deseos y necesidades de los
oligarcas. 

Como es bien sabido, la población en general copiará, imitará y seguirá a sus ídolos
designados por el Cabal en la industria de la música y el entretenimiento,
obedeciendo la dirección y tendencia de pensamiento, si es que tienen tal cosa, que
el Cabal quiera. El Cabal controla a la población controlando a los ídolos en los
medios, es decir, controlando el contenido consumido, y esto no es ningún secreto.
El problema es que esto no termina ahí. 

Como he explicado en innumerables videos, las entidades muy reales en los reinos
astrales inferiores tienen formas muy elaboradas de controlar a sus minions y a sus
tontos útiles en el mundo de los vivos. Ademas, muchos individuos en lugares de
poder no son más que entidades malignas y demonios que utilizan un cuerpo
humano para acceder y explotar al resto de las almas encarnadas.

En otros casos, los NPC vacíos y sin alma, o personas de fondo, se utilizan como
portales orgánicos para entidades del bajo astral para que puedan llegar al mundo
material a través de ellos, en este caso de forma temporal, ya que a veces un
individuo en particular puede ser una persona vacía y sin alma y un minuto después
puede haber un demonio malvado en su interior. En otros casos más complicados,
una entidad oscura puede entrar y utilizar el cuerpo de una persona que sí tiene
alma, pero esto pertenece más al ámbito de las posesiones demoníacas, por lo tanto,
es un tema completamente diferente. 

Mi punto es que la cantidad cada vez mayor de películas y series altamente
satánicas y diabólicamente crueles, entre otras cosas, está siendo causada por la
influencia directa de entidades oscuras del bajo astral quiénes, mientras trabajaban a
través de portales biológicos, han logrado acceder e influyen en el mundo de los
vivos. Con ello, utilizan los medios de comunicación y todos sus mecanismos
establecidos para programar y orientar las percepciones, valores y acciones de la



población en general hacia aquello que les beneficie.  Esto significa que esas
películas, series, etc., altamente satánicas y diabólicamente crueles, están siendo
influenciadas, diseñadas y producidas directamente por esas entidades oscuras,
incluso cuando puede haber personas perfectamente buenas trabajando allí para
ganarse la vida. 

Hacer que la gente vea películas satánicas no es solo un intento de normalizar esos
temas oscuros y forzarlos a entrar en la vida y la conciencia de la población en
general para hacer que la gente acepte lo que en otras circunstancia sería
completamente rechazado. También es una manera de exponer a la población en
general a rituales satánicos de paso y de todo tipo, por lo que afecta directamente a
la gente. 

Lo que digo es que ver películas satánicas, con rituales y demás, cuanto más
detalladas peor, está obligando a la población a traer todos esos temas horribles a su
vida y conciencia. Esto no solo hace que la gente manifieste más entidades oscuras
y egregores, sino que también otorga permisos a las entidades oscuras del bajo
astral para que puedan entrar en las casas y vidas de las personas.

Las personas pueden pensar que solo están viendo una película de terror, pero
mientras lo hacen, también realizan pasivamente rituales de paso, lo que puede
permitir que entidades oscuras los influyan, destruyendo sus vidas en el proceso, ya
que esas entidades solo están interesadas en causar más sufrimiento. Ver dicho
contenido es exponerse directamente a esas entidades oscuras. Por ejemplo,
algunos videojuegos pueden ser incluso peores que las películas en este caso.
Porque algunos de ellos obligan abiertamente al jugador a realizar rituales satánicos
dentro del juego. 

Las personas que ven este tipo de contenido no solo lo normalizan en sus vidas, sino
que también comienzan a desarrollar una afinidad por esos temas, hasta el punto de
comenzar a adorar e imitar el comportamiento que se ve en esas películas. Quieren
ser como esas entidades oscuras, porque piensan que es genial y porque tienen la
idea equivocada de que son únicos y originales. Hasta el punto de pensar que van en
contra del sistema y de la sociedad porque la gente normal rechaza a quienes visten
y se comportan de forma oscura y punk. Sin que lo sepan, aquellas personas con
afinidad por esos temas acaban derivando hacia comportamientos cada vez más
satánicos y malvados. Esas personas acaban siendo asimiladas por las entidades, se
vuelven más de lo mismo. 

Además, las personas normales que pueden ver esas películas solo unas pocas
veces, también pueden otorgar algún derecho de paso a esas entidades oscuras.
Pueden dar su consentimiento para que esas entidades oscuras entren al mundo de
los vivos donde pueden entrar a sus casas y vidas. Los derechos de paso que la
gente sin saberlo pueda otorgar a esas entidades oscuras también pueden causar
apegos de parásitos astrales de todo tipo. Algunos pueden ser más evidentes que
otros, ya que en su mayoría trabajan encubiertos, alimentándose únicamente del
dolor y sufrimiento que han causado a su víctima, sin saber que su desgracia está
siendo causada por tales criaturas astrales. 

Para que las entidades del astral inferior entren en la vida de una persona, se
necesita un rito de paso que debe darle algún tipo de consentimiento, y esto es una
constante en todas partes. Incluso aquellos deben seguir ciertas reglas del karma, ya
que si se les diera el consentimiento para explotar a su víctima, el mal karma



recaería sobre la víctima y no sobre ellos. El karma se usa aquí con un significado
más de causa y efecto. 

Hay una distinción entre películas de terror, como aquellas en las que aparecen
fantasmas y apariciones y aquellas satánicas que incluyen rituales encubiertos o
abiertos dentro de la propia película, y que también exponen al espectador a escenas
nefastas de naturaleza y crueldad despreciables. Sin embargo, el primero, que en su
mayoría es inofensivo, también puede ser una puerta que se abre para desviar su
atención hacia el segundo, más peligroso.

Pero hay otro lado en todo esto, aunque no hay excusa y no hay ningún lado bueno
en ver películas altamente satánicas. Necesitan ser conscientes de lo que existe para
poder evitar que ese tipo de cosas entren en tus vidas. En el momento en que eres
consciente de lo que estás viendo y rechazas lo que estás viendo allí, estás
colocando una poderosa barrera etérica que previene y detiene a esas entidades de
afectar tu realidad. 

Sin embargo, hay un límite para esto, un límite que está fijado por la fuerza de
carácter y la integridad espiritual de cada individuo. Pero puede haber un punto en el
que el mal sea tan grande que pueda superar esa barrera etérica mental, por lo que
creer que eres lo suficientemente fuerte como para ver una película horrible, aunque
ayuda mucho, puede no ser suficiente para evitar que concedas algún derecho de
paso o consentimiento a algún tipo de parasitación astral. 

Dicho esto, necesitas desarrollar una piel dura cuando vivas en la Tierra, o de lo
contrario sufrirás innecesariamente, convirtiéndote así en presa fácil de aquellas
entidades del bajo astral que precisamente se alimentan de tu sufrimiento. Cuando
comprendan el mal, también pueden rechazarlo, eligiendo el lado del amor y la
integración mediante la acción de contraste en un ámbito de dualidad. 

Pero puedes llegar a un nivel en el que no necesitas vivir el mal o hacerlo parte de tu
vida para comprenderlo, por lo tanto, no tiene sentido ver películas horribles para
comprenderlas, ya que los destellos que se obtienen desde allí de manera inevitable
son más que suficientes. Sepan que está ahí, pero elijan el lado del amor y la
integración. Como dijo Sophia Yazhi Swaruu, la verdadera virtud, fuerza y honor de
un alma es saber que puede ser el monstruo pero elige ser el ser de luz. 

Cuanta más conciencia y conocimiento tengas, menos podrás ser influenciado y
controlado por los poderes de la Tierra, que también incluyen demonios y entidades
oscuras del bajo astral. El conocimiento es extremadamente poderoso.

Este tema continuará, puesto que además de todo esto, las series y películas
también contienen agendas de toda clase, pero se abordará ese ángulo en otro
video. Cuídense y disfruten de sus películas.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirse. Lo agradezco
mucho, mucho más de lo que piensan, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


